

La Universidad Austral de Chile sigue siendo una alternativa muy valorada por las y los jóvenes, sobre todo del sur del país. Prueba de ello es que este 2025 la UACH matriculó a más de 3 mil 700 nuevos estudiantes, logrando un hito histórico que permitió reafirmar el liderazgo que ha caracterizado a esta institución que surgió hace más de 70 años en Valdivia, contando actualmente con presencia en Osorno, Puerto Montt y Coyhaique.

Las y los jóvenes se suman a una comunidad integrada por más de 17.500 estudiantes de diversos lugares del país que han elegido la UACH para concretar sus sueños a través de una carrera universitaria en una institución tradicional, con alto nivel de calidad y acreditación de excelencia, y que entrega una formación integral en medio de campus y espacios naturales únicos.

Las nuevas y los nuevos estudiantes tuvieron una bienvenida en marzo con un entretenido programa de actividades organizadas a nivel institucional y en coordinación con las Facultades y Escuelas, las que incluyeron re-

UACH. NATURALmente, ya es parte de ti: 3.700 nuevos estudiantes optan por la docencia de pregrado



creación, cultura y deportes principalmente. Se destaca allí, el ya tradicional Trail UACH que se realizará la mañana de este lunes 24 de marzo en el Campus Isla Teja, Arboretum y Fundo Teja Norte.

El Rector de la UACH, Dr. José Dörner Fernández, destacó que

"la bienvenida que preparamos con mucho cariño como institución permite que las y los estudiantes se integren a una comunidad universitaria fuertemente vinculada con el entorno regional, lo que nos enorgullece precisamente por el origen ciudadano de nuestra Universidad".

INICIO DE CLASES DE PREGRADO Y POSTGRADO

Las clases para estudiantes nuevos y de cursos superiores de los programas de pregrado comenzaron el lunes 10 de marzo. Hoy la UACH ofrece 67 alternativas académicas, de las cuales 44 se encuentran en Valdivia (Cam-

pus Isla Teja y Miraflores), una en el Campo Clínico Osorno, 17 en la Sede Puerto Montt y cinco carreras técnicas universitarias en el Campus Patagonia en Coyhaique.

En tanto, el inicio de actividades para estudiantes nuevos y antiguos de los programas de postgrado se realiza entre el 21 de marzo y el 17 de abril.

La Universidad cuenta con 15 doctorados, 42 magíster y 17 especialidades médicas, además de diplomados. Asimismo, el fuerte posicionamiento en pregrado, postgrado, investigación, vinculación con el medio e internacionalización le permiten a la UACH destacar en prestigiosos rankings, como por ejemplo QS World University by Subject y SCImago, entre otros.